

TURISMO

Mardel se promociona en la FIT 2021

Se trata de la Feria Internacional de Turismo más importante de América Latina, que lleva a cabo en el predio Ferial de La Rural de Palermo.

Por primera vez desde que comenzó la pandemia, volvió a tener lugar la Feria Internacional de Turismo "FIT América Latina" que, organizada por la Asociación Argentina de Agencias de Viajes y Turismo (AAAVYT) junto a la Asociación de Agencias de Viajes y Turismo de Buenos Aires (AVIABUE), está celebrando su 25ª edición en el Predio Ferial La Rural de Buenos Aires.

Durante todas las jornadas Mar del Plata estará presente en el stand 1340 del Pabellón Nacional, con una propuesta de entretenimiento que invita a los cientos de asistentes diarios a disfrutar de DJ's en vivo, clases de cocina, degustaciones de productos locales y sorteos especiales.

En los 100 metros cuadra-

dos del stand, la ciudad se destaca presentando videos con todos sus atractivos turísticos reflejados en pantallas gigantes, una cabina de DJ, carteles de neón y una barra que simula ser la de un típico bar marplatense.

El stand de Mar del Plata también cuenta con un puesto de información turística del EMTur y con la atención de diferentes prestadores de servicios de la ciudad. El gran trabajo de promoción entre el sector público y privado es gracias a la colaboración de Sonder Leben; Alfajores Malfatti; Licores Di San Mauro; Licores Romeo y Giulietta; Chimbote; Café Cabrales; Granja La Piedra; Conservas Marechiaré; Saint Gottard; Balcarce; Havanna; Smoke Cave; Cámara de Productores



de Kiwi; Papiks; Gin Kalmar; Gin Casa Rosa; Dulces Gloria de la Peregrina;

OGHAM; Cheverry; Antares; Gluck; Gin Malaria; Natural Sur; Miel La Colmena de Cristal; Dulces El Coyunco; Alfajores Milagros del Cielo; Alfajores Il Toscano; Queso Los Alemanes; La Reina del Néctar; Azuquita; Olitas; Miel Adorada; y Alfajores Los T'puales.

Asimismo, las clases magistrales durante los días del evento están a cargo del Chef Matías Revori; Juan José Roda, de Gin Kalmar; Eugenio Lovirnich, de Gin Malaria; Lautaro Martín

Tome, de Gin Restinga; Dolores Thibaud, de Koken Cocina Artesanal; Lucas Moyano, de Casa Pampa; Jesús Gómez, de Bruto; Luis Martínez, Juan Gabanelli y Nicolas Giorgio, de Acá tomamos café; Jeremias Lentini, de No Coffee No Prana; Martín Benedetti, de Sea and Coffee; Ezequiel García Simón, de Eurocafé; y la música en vivo con los DJ's Julian Ignacio Fernández, de Quba; y Kevin Radics, de Bruto.

CÍRCULO FESTEJA SU CENTENARIO

Empezó un mes muy especial para Círculo Deportivo de Cnte N. Otamendi, porque el 23 el club cumplirá 100 años de vida y, por lo tanto, se programaron varias actividades que se irán desarrollando durante diciembre. Sigue abierta la inscripción para los «5K de Círculo» del próximo domingo 12 y están en venta las entradas para la Cena del Centenario del sábado 18.

Lo primero que lanzó el Papero fue una Muestra de Arte de hinchas, que podrán entregar sus producciones hasta el 20. La idea es que las mismas grafiquen lo que significa Círculo y esta fecha tan especial, para luego ser exhibidas en la Sede Social.

El domingo 12 habrá actividad por partida triple: a la mañana se realizarán los «5K de Círculo», la correccaminata participativa que tendrá como

punto de partida el Campo de Deportes y será temática: los participantes tendrán que asistir con ropa del Papero o los colores distintivos rojo y/o verde. Está abierta la inscripción.

El predio «Guillermo Trama» también será escenario ese mismo día de una Fiesta, con cantina, venta de comida, algunas sorpresas que se está preparando y el Partido de Campeones, que reunirá jugadores que formaron parte de los títulos 2005, 2007, 2017 y 2019, más futbolistas de otras épocas que también vistieron la camiseta Rojiverde.

El 18 de diciembre, en el club, se llevará a cabo la Gran Cena, Baile y Show 100º Aniversario. Por eso ya están en venta las entradas anticipadas, que se pueden adquirir de manera presencial en La Goleteca Drugstore (San Martín y

Moreno, Otamendi), o con tarjeta de crédito de manera virtual en el siguiente link <https://articket.com.ar/detalle/CENA-DEL-CENTENARIO/>

Dos días más tarde, será la apertura del Museo del Centenario, donde se podrán recordar muchas cosas de la historia del club, desde fotos, camisetas antiguas de las distintas disciplinas, relatos guardados en el tiempo. Y allí, también se hará la Muestra de Arte Rojiverde, con las obras que acerquen los propios hinchas.

El cierre de las actividades y la conmemoración de los 100 años de Círculo Deportivo, se llevará adelante el propio 23 de diciembre, con un Acto oficial en el museo y luego una Caravana de socios e hinchas hasta el Campo de Deportes «Guillermo Trama».

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que DE JESUS JOHAN, DNIE: 95.738.580, nacido el 23 de Octubre de 1992, hijo de Luz María de Jesús, domiciliado en la calle Entre Ríos 1839 piso 5 Dpto. J, Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon, Provincia de Buenos Aires, por Expte. N° 39073/2017 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 3 Diciembre de 2021. Florencia Iriarte, Secretaria Federal.